



7 Pièces

200 m²

Réf. 018364-BOSCHI26110

750 000 €

Nyons

Maison à vendre (26110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Region nyons visite virtuelle disponible sur notre site internet. Vous rêvez d'une grande maison à la campagne, au coeur de la drôme provençale, pour accueillir votre famille ? Venez découvrir cette ancienne ferme pleine de charme, idéalement située dans un environnement préservé et typique du sud de la drôme. Vous profiterez d'une vue magnifique vers le sud sur le mont ventoux, emblème du paysage provençal. La propriété s'étend sur un terrain de 7,3 hectares, dont environ 5 000 m² sont arborés, agrémentés d'une belle piscine de 11 X 4 M, parfaite pour les longues journées ensoleillées. La ...

Nyons regionvirtual tour available on our website. Do you dream of a large house in the countryside, in the heart of drôme provençale, to welcome your family? Come and discover this charming old farmhouse, ideally located in a preserved environment typical of southern drôme. You will enjoy a magnificent view to the south of mont ventoux, the emblem of the provençal landscape. The property extends over 7.3 hectares of land, of which approximately 5,000 m² are wooded, featuring a beautiful 11 X 4 M swimming pool, perfect for long sunny days. The house, charmingly renovated, offers approximately ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

